

# Vier Container Papier

Es war mal wieder eine erfolgreiche Altpapiersammlung in unserer Gemeinde.

Aber um es für alle etwas plastischer zu machen, haben wir einmal nicht nur das Papier gewogen, sondern noch mehr Zahlen zusammengetragen.

30 Pfadfinder\*innen, im Alter von zwölf bis 86 Jahren, haben mit fünf KFZ (und drei Anhängern) Bücher, Kartonagen, Prospekte und Zeitschriften an verschiedenen Orten abgeholt und auch zwischengelagert. In den vier Tagen, als die Container gefüllt wurden, brauchte es dann noch 45 Liter Wasser, 24 Liter Apfelschorle, 12 Liter Cola, Gebäck und Brötchen zu Stärkung der Helfenden, 50 Staubschutzmasken und sogar zehn Pflaster.

Und dann sind auch noch etliche weitere Personen vorbeigekommen und haben ihr Altpapier in den Container geworfen. Herzlichen Dank für ihre Unterstützung!  
Im Ergebnis sind so 16,8 Tonnen Papier gesammelt worden.